

# *Cuba et la Chine ratifient leur intérêt pour une coopération mutuellement avantageuse*

---



**Le chef de la diplomatie cubaine a reçu Ma Hui, ambassadeur de Chine à Cuba au siège du ministère des Affaires étrangères à La Havane.**

La Havane, 3 février, (RHC)- Les ministères des Affaires étrangères de Cuba et de la Chine ont ratifié leur accord sur les questions figurant à l'ordre du jour régional et international, tout en soulignant les bonnes relations bilatérales.

Sur son compte Twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a donné ce jeudi des détails d'une réunion avec l'ambassadeur chinois à Cuba, Ma Hui.

«Lors d'une réunion cordiale avec l'ambassadeur chinois, Ma Hui, nous avons souligné le bon niveau du dialogue politique et l'intérêt commun à mettre en œuvre des consensus par les hauts dirigeants des deux nations», a-t-il écrit sur le réseau social.

Récemment, le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Zhao Lijian, a avancé que la coopération avec Cuba serait plus étendue et que les liens d'amitié seraient plus forts.

À cet égard, le fonctionnaire a souligné l'importance de la signature d'un accord visant à promouvoir le projet économique de la Ceinture et la Route et entre les deux nations.

Le texte, a-t-il dit, identifie clairement de multiples projets de coopération comprenant des plans de développement de Cuba dans des domaines clés faisant partie de l'initiative chinoise.

Les deux pays ont signé en novembre 2018 un protocole d'accord sur la participation de la plus grande des Antilles à la Ceinture et la Route. Cette initiative appelle à construire une méga-plateforme internationale d'échanges à bénéfices partagés.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285003-cuba-et-la-chine-ratifient-leur-interet-pour-une-cooperation-mutuellement-avantageuse>



**Radio Habana Cuba**